

L'Université Laval,
Respects et Hommages
de l'auteur. }

L'Agriculture dans la Province de Québec

COMMENT L'AMÉLIORER

CONFÉRENCES PAR Ed. A. BARNARD

POUR FAIRE SUITE AU

“ Manuel d'Agriculture ”—(Livre des Cercles Agricoles).

En réunissant dans une brochure spéciale quelques-unes des conférences que nous avons données depuis la publication du *Manuel d'Agriculture*, nous sommes heureux de pouvoir soumettre à nos confrères et amis, les cultivateurs et membres des cercles agricoles de la province de Québec, ^{quelques} des témoignages flatteurs dont notre manuel a été l'objet.

ED. A. BARNARD.

DE LA VÉRITÉ, DE QUÉBEC :

UN BON LIVRE

Timeo hominem unius libri.

[S. Thomas.]

A Monsieur le directeur de la “ Vérité,

Saint Thomas a dit quelque part : L'homme qui ne connaît qu'un seul livre, mais qui le possède bien, est un adversaire redoutable. Si cela est vrai d'un homme qui possède bien les substances d'un bon livre, il doit l'être encore bien plus de celui qui a fait ce livre. Cette réflexion m'est venue en lisant et relisant “ Le livre des cercles agricoles ”, manuel d'agriculture, écrit par monsieur Ed. A. Barnard, et publié par l'honorable ministre de l'agriculture de Québec.

Au printemps dernier vous avez mentionné l'apparition de ce livre et, à cette occasion, avez dit, si je ne me trompe, que, vu l'importance de l'ouvrage, vous vous proposiez d'en donner une étude dans votre journal. Comme, depuis ce temps, je n'ai rien vu dans la “ Vérité ”, à ce sujet, je me suis dit que le livre de monsieur Barnard est trop bien fait, trop utile, que son auteur mérite trop la reconnaissance de la classe agricole, pour qu'il ne soit pas apprécié hautement et autant qu'il le mérite. Au moment où je prenais la réso-